

ABSTRAK

Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) merupakan bentuk laporan pertanggungjawaban pengelolaan keuangan daerah pada tahun anggaran berjalan dan laporan keuangan yang berkualitas akan menunjukkan pemerintah telah merealisasikan anggaran sesuai dengan wewenang yang di berikan. Guna tercapainya laporan keuangan yang berkualitas terdapat ukuran-ukuran normatif yang harus di wujudkan dalam informasi akuntansi yaitu dapat dipahami (*understandability*), relevan (*relevance*), andal (*reliability*), dan dapat dibandingkan (*comparability*). Pada tahun 2022 LKPD Kota Tangerang Selatan memperoleh opini audit WTP namun BPK masih menemukan tiga catatan permasalahan dalam LKPD tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh sistem pengendalian internal pemerintah, pemanfaatan teknologi informasi dan penerapan standar akuntansi pemerintahan terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah Kota Tangerang Selatan Tahun 2024.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif dengan populasi seluruh Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) Kota Tangerang Selatan. Teknik pengambilan sampel menggunakan *non probability sampling* dengan metode sampling jenuh. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 36 SKPD yang berhasil diperoleh dengan jumlah 70 responden dan terdiri dari Kepala SKPD, Kasubbag Keuangan, dan Bendahara SKPD Kota Tangerang Selatan. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda, uji koefisien determinasi, dan uji hipotesis menggunakan program aplikasi IBM SPSS Versi 30.0.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara simultan sistem pengendalian internal pemerintah, pemanfaatan teknologi informasi dan penerapan standar akuntansi pemerintahan berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah. Secara parsial sistem pengendalian internal pemerintah, dan pemanfaatan teknologi informasi berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah, sedangkan penerapan standar akuntansi pemerintahan tidak berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan pemerintah daerah. Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan masukan yang bermanfaat bagi Pemerintah Kota Tangerang Selatan untuk mengevaluasi penyusunan kualitas laporan keuangan pemerintah daerahnya.

Kata Kunci: Kualitas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah, Sistem Pengendalian Internal Pemerintah (SPIP), Teknologi Informasi, Standar Akuntansi Pemerintahan (SAP).